

# *Alejandro Gil met en avant l'importance de l'innovation dans le plan économique national*

---



La Havane, 2 février, (RHC)- Alejandro Gil, vice-Premier ministre et ministre cubain de l'Économie et de la Planification, a mis en avant la participation d'experts de plusieurs disciplines au plan économique national.

Dans le cadre d'une réunion du Conseil national de l'Innovation ce lundi, Alejandro Gil a souligné, dans des déclarations à la télévision nationale l'importance de l'innovation dans l'application du programme national de développement économique et social.

«Comme il est connu, en juillet 2020, le gouvernement cubain a adopté le programme de développement économique et social jusqu'en 2030. La manière d'avancer dans sa mise en application est le grand défi à l'heure actuelle. Ce n'est plus sa conception mais sa mise en place. Nous venons de débattre du

mécanisme que nous avons proposé. Au mois d'avril, nous arriverons à la première année du travail en cours à travers les macro-programmes, les programmes et les projets sur les questions les plus pressantes pour la transformation structurelle et institutionnelle et pour la progression stratégique».

Le ministre de l'Économie et de la Planification a souligné qu'il ne s'agit pas seulement de travailler en fonction des tâches urgentes qu'impose la vie quotidienne à Cuba.

«Nous sommes centrés aussi sur les programmes et les projets qui vont nous permettre d'avancer dans une conception stratégique, dans une transformation positive de l'économie nationale et d'atteindre les buts fixés dans le programme de développement».

Le président Miguel Díaz-Canel a de son côté réfléchi sur l'importance que revêt la gestion du gouvernement comme soutien à tous les processus en cours dans notre pays depuis la science et l'innovation.

Source: NTV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284867-alejandro-gil-met-en-avant-limportance-de-linnovation-dans-le-plan-economique-national>



**Radio Habana Cuba**